



湯津上中学校

雄飛が丘

8号



文責:大江満仁



後期のスタート



いよいよ後期の学校生活が始まりました。後期始業式の校長式辞では「迷わず行動（チャレンジ）しよう」という話をしました。後期は学習面、運動面等さまざまな面で大きく飛躍できるチャンスです。また、文化祭をはじめ立志式、新入生説明会等の行事も目白押しです。自らを成長させるには最高の時期だと思います。これからすべての活動に全力で臨んでほしいと思っています。「どうせ」「でも」「だって」と諦めてしまって、本気で取り組まなければ成長は叶いません。成功もありません。人は全力で取り組むからこそ成長できるのだと考えています。「やればできる」と自信をもって様々なことにチャレンジしてほしいと思います。



また、各学年の代表生徒からも後期の目標や頑張りたいことについての発表がありました。学習や部活動、進路、生活面について、それぞれの目標をもつことができたようです。

前期に成長したことを糧に、湯津上中学校の生徒たちがさらに実力を付けていけるよう、私たち教職員も頑張っていきます。どうぞよろしくお願いします。



那須地区新人体育大会



9月26日から3日間、那須地区新人体育大会の野球、バレー、柔道、相撲大会がそれぞれの会場で行われました。夏の総合体育大会が終わり、3年生からバトンを渡された1・2年生は、初めての大舞台で一生懸命頑張りました。どの会場に行っても保護者の方々の温かい声援、力強い励ましがありました。ありがとうございました。

【大会結果】

野球：1回戦 野崎中・金田南中・金田北中合同チーム 9-1
2回戦 那須中央中 3-1 4
柔道：男子団体戦：厚崎中 0-4 大田原中 0-5 西那須野中 1-3
相撲：団体戦：1回戦 若草中B 3-0 2回戦 那須中央中 0-3
個人戦：1年軽量級 準優勝 澤瀬 琉陽
バレー：1回戦 大田原中 0-2
順位決定戦 黒磯中 2-0 若草中 0-2 セリシール 1-2
※バレー部は金田北中学校と合同チームです。



後期生徒会役員選挙



9月24日（水）、生徒会役員選挙立会演説会を開催しました。生徒会長立候補者、副会長立候補者と責任者が演説を行いました。

翌日、9月25日（木）に後期新役員を決めるための生徒会選挙が行いました。生徒たちは、これから湯津上中学校をリードし、よりよい学校に導いてくれる人に投票しました。

会長：蜂巣 雄大（3年）

副会長：笹沼 理桜（3年）、荒川 康佑（2年）



市内駅伝競走大会が行われました



10月4日（土）、美原公園で市内駅伝競走大会が行われました。本校は、男子3チーム、女子1チームをエントリーしました。駅伝部の生徒たちは、夏休み前から厳しい練習を積んできました。全員がそれぞれ、今できることを精一杯やり抜きました。まさに「チーム湯津上」の力を見せてくれた大会でした。



11月の行事・最終下校予定

日	曜	行事等	最終下校
1	土	雄飛が丘学園文化祭 第3回学校運営協議会 市教育祭展覧会	16:00 一斉下校
2	日	市教育祭展覧会 県北中学校野球大会 吹奏楽部引退演奏会	△△
3	月	文化の日 県北中学校野球大会	△△
4	火	全校集会	16:30
5	水	令和8年度に向けての進路説明会 部活動なしの日	12年15:00 3年15:30
6	木	第3学年個人懇談①	16:30
7	金	雄飛が丘学園文化祭振替休日	△△
8	土	湯津上地区文化祭/福祉まつり	△△
9	日	英検(2次) 湯津上地区文化祭/福祉まつり	△△
10	月	第3学年個別懇談② 第3学力確認テスト 宇大生教育実習開始	16:30
11	火	第3学年個別懇談③	16:30
12	水	専門委員会 避難訓練 部活動なしの日	15:30
13	木	第3学年個別懇談④	16:30
14	金	12年教育相談① 薬物乱用防止教室	16:30
15	土		△△

*1 予定が変更になる場合がありますことをご了承ください。

*2 放課後学習会実施日、参加する3年生は下校時刻が異なります。

日	曜	行事等	最終下校
16	日		△△
17	月		16:30
18	火	12年教育相談② 生徒集会	16:30
19	水	中央委員会 部活動なしの日	15:00
20	木	12年教育相談③	16:30
21	金	12年教育相談④	16:30
22	土		△△
23	日	勤労感謝の日 大田原マラソン	△△
24	月	振替休日 後期中間テスト前、原則部活動休止期間	△△
25	火	宇大生教育実習最終日 後期中間テスト前、原則部活動休止期間	16:00
26	水	後期中間テスト 部活動なしの日	15:00
27	木	Web-QU	16:30
28	金		16:30
29	土		△△
30	日		△△



湯津上中学校では、ホームページで生徒の学習の様子や学校生活、学校行事等を紹介していますので御覧ください。

左のQRコードを読み込んでいただくか以下で検索してください。



ホームページ QRコード

湯津上中

検索

1学年より

前期の振り返りと後期の意気込み！

諏合 しほり さん

前期は自分から進んで学習に取り組むことができました。わからない問題があったら友達や先生に聞いたり、クロームブックを活用して調べたりと、わからないままにせず1つ1つ着実に学習を重ねることができました。後期は勉強のみならず生活全般において、自分で考えて行動することを目標に頑張りたいです。部活動では、3年生が引退して1、2年生だけになるので、言われる前に自ら判断して進んで行動していきたいです。



坂本 龍 さん

私は後期、勉強を頑張りたいです。授業の内容が難しくなるにつれて、家での学習時間を今以上に確保する必要があると感じました。テストの点数を上げるために、自ら進んで学習に励むことでテストでは良い点数を取れるようにしたいです。

そして私は後期学級委員長を務めることになったので、自分がやるべきことをしっかりやることで、みんなを引っ張っていけるようにしたいです。

小林 菜々美 さん

前期は休み時間のうちに教科書や筆記用具などの学習準備を整えることで、落ち着いて授業に臨むことができました。また、家庭学習では授業の予習としてワークを計画的に進めました。その結果、授業の内容を深く理解することができました。後期も休み時間の使い方を工夫し、予習に取り組むことで国語や英語などの教科で知識を広げていけるように頑張ります。



金森 蓮 さん

前期は部活動を一生懸命に頑張ることができました。3年生が引退し、ベンチ入りするようになってからスコアラーを任せられました。今後も野球のスコアの書き方を完璧になるまで覚え、チームの勝利に貢献できるように頑張ります。

後期は文化祭で合唱や学年発表を頑張りたいです。仲間との協力を通じて、見ている人の心を動かせるような作品を創りあげていきたいです。

植竹 優菜 さん

私は苦手教科の克服に向け、ワークを繰り返し解いたり、わからないところは教科書を見て復習したりしながら学習に励むことができました。その結果、少しずつできるようになったことを実感でき、今後もさらに苦手をなくしていくように頑張ります。後期はテストの点数が下がって悔しい思いをすることがないよう、授業の復習を毎日しっかりとやることで、力を伸ばしていきたいです。



菅原 舞輝 さん

中学校という新しい環境で、わからないことだらけでしたが、徐々に学習習慣が身に付き、集中して授業に臨むことができました。テストでは目標を立て、一日2時間以上学習し、高得点を取ることができました。部活動では先輩との実力差を痛感しました。試合でのベンチワークや声出しを徹底し、先輩のサポートに努めるだけでなく、追い越せるように一生懸命に練習していきます。もっと「できる」を増やす充実した後期にしていきたいです。

2学年より

後期の意気込み～学級委員長として～

牛井渕 光希 さん

クラスをまとめることは大変だと思いますが、クラスの一人一人を信じて精一杯頑張ります。学級委員長としてまわりを見る力、今何をするべきかの判断力を身に付けていきたいと思います。率先して文化祭の練習などに取り組み頼りがないのある学級委員長になりたいです。そして、しっかりとした3年生になれるよう頑張りたいと思います。



鈴木 駿 弥 さん

みんなが安心して楽しく過ごせるクラスをつくりたいと思います。一人一人の意見を大切にし、クラス全員が協力して行事や学習に取り組めるようにしたり、困っている人がいたらすぐに声をかけ、みんなが笑顔になれるような雰囲気をつくりていきたいです。そして、責任をもってクラスを引っ張っていけるような存在になりたいです。



雄飛が丘学園文化祭！～実行委員として～

飯塚 海斗 さん

思い出に残る文化祭を創り上げたいです。準備期間からみんなで楽しく、助け合って文化祭がスムーズに進行できるように頑張りたいです。また、责任感をもちながら全力で文化祭活動に取り組みます。今回の文化祭で学びたいことは、みんなとより良い文化祭を創り上げることの大変さ、楽しさです。文化祭実行委員で一丸となって全力を尽くし、成功となるように頑張りたいです。



神長 愛 さん

実行委員の集まりで話し合いをしたり、創作をしたりしました。話し合いでは意見を出しにくいと思っていたところが正直ありました。勇気を出して発言し、その意見を先輩たちが褒め、「その案もありだね」など、受け入れてくれたことが何よりも嬉しかったです。文化祭を成功させるためにまだ頑張っていきたいと思います！



木村 丈太朗 さん

学年発表や実行委員企画で、みんなが楽しめる行事にするために、どのようにしたら思い出に残る文化祭になるのかなどを実行委員の仲間や2年生全員で考えました。本番でも視野を広げ、スムーズに進行できるように頑張りたいです。見てくださる方々に楽しんでもらえる場になるようにしたいと思います！



吉成 明日香 さん

私は文化祭実行委員として、昼休みの時間などを使ってモザイクアートの進捗状況を確認して、期限までにみんなの力で作品が完成するようにしました。進み具合が思わしくないときには自分も手伝ったり、声をかけて協力をお願いしたりしました。どんな作品になるのかは当日までのお楽しみですが、その瞬間を私も楽しみにしています。



3学年より

高齢者との交流！～清雲台ケアセンター訪問～

石戸 愛奈 さん

私は清雲台ケアセンターを訪問し、多くのことを学ぶことができました。初めは、高齢者の方々との接し方が分からず、戸惑うことが多かったですが、徐々に場の雰囲気にも慣れ、積極的にコミュニケーションをとれるようになりました。また、高齢者の方々と関わる時、笑顔で優しく話しかけることが大切だと分かりました。今後、この経験を生かし、ボランティア活動を通して地域に貢献していきたいと思います。



磯 朱里 さん

先日、清雲台ケアセンターに行きました。最初は少し緊張しましたが、施設の方や民生委員の皆さん笑顔で迎えてください、私達も楽しく出し物ができました。今回の経験を通して、人と人とのつながりの大切さや、誰かに喜んでもらえることの素晴らしさを改めて感じました。これからも地域の方々との交流を大切にしていきたいと思います！



努力の成果を発揮！～大田原市内駅伝大会～

浅井 海音 さん

私は、大田原市内駅伝大会で1区を走りました。スタート直前はとても緊張しましたが、湯中の仲間が「頑張って」「大丈夫！いけるよ！」と声をかけてくれたので緊張をほぐすことができました。その応援のおかげで自分の実力を発揮することができました。応援はとても力になると、今回の駅伝大会で改めて感じました。今月は那須地区駅伝大会があるので、そこでも自分の実力を発揮できるように頑張りたいです。これからも朝練を大事にしていこうと思います！



小野崎 琴 さん

私は、今回の市内駅伝で3区を走りました。そこで学んだことがあります。それは、本気で走ることの楽しさと、仲間と支え合うことの大切さです。私は、三年間駅伝部に入部し、より仲間と一緒に走る楽しさがわかりました。また、先生方やサポートメンバーの応援のおかげで全力で走ることができました。次は、那須地区駅伝大会があるので、それに向けて頑張っていきたいです。



挑戦！！～英語スピーチコンテストに向けて～

近藤 優香 さん

私は今回英語スピーチコンテストに初めて参加します。今は緊張が大きいです。英語が特別得意なわけではありませんし、英会話レッスンなどにも通ったことがありません。でも経験がないなりに一生懸命練習を重ねています。まずは大会を楽しんで、終わった後に「挑戦してよかった」と思えるように頑張りたいです。これを機に、もっと自分に自信をつけたいです！



畠山 紗綺 さん

私は今回、英語スピーチに挑戦しています。私は英語は得意な方ではなく、練習が始まる前から不安がありました。練習が始まり、もちろん大変なことも多くありました。しかし、だんだんできることが増えしていくということ何よりも嬉しかったです。本番は緊張すると思いますが、落ち着いて練習の成果を発揮し、自分が“やって良かった”と思えるスピーチをしたいと思います。

